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REQUERIMENTO

"" 452311“
Solicito pela segunda vez a poda de árvore no
canteiro central da avenida Riº Pardo no balrro
Cidade Universitária

Senhor Pres4denle,

Procurado pera munímpe Jnslane Dayla Tsrgas Mesrràngem de Angehs ,

resrueme em nossa Ddade na evenree Rm Pardo, com protocolo ,uma ao SAM de número 440877
e, que recorreu a este Vereador, relatando a suuação que envewe a iana de eureeeos da
Execuuvo. Isto posto, venho requerer a poda de árvore no canteiro central da avenida Rio Pardo
Informa a munierpe que os galhos das árvºres eslãu atrapalhando a rlummaçáo e o 1005! está
muito escuro, rrrforme que for pedido algumas árvores e ; mamna não, pede pravrderrcras Frz e
pnmerro pedrdo em 10 de setembro de 2019. com a requenmenm 5559

Isto posto, na forma regrmenral, seja mamado ee Senhor Preferia Mumchpal
de Rrberrãe Prem, após aprovação das mamas membros nesta Casa, plerreendo smuções para
esre grave problema que ocorre em nossa creade, dentro do preze e mndlções expressamenle
previstas ne amgu sªb, parágraíos zº e sº da LOM

Sala das Sessões, 17 de dezembro de 2019

/ lean Corzuci /
Vereador


